



COMMUNIQUE DE PRESSE

L'écologie progresse dans le pays de retz

Je souhaite remercier chaleureusement les 2300 électeurs qui ont, par leur vote ce dimanche, fait progresser l'écologie dans le pays de Retz. Nous avons amélioré le score des présidentielles. C'est un résultat satisfaisant qui permet de faire exister l'écologie politique dans le paysage politique locale et nationale.

Comme toutes les forces de progrès et de justice sociale, nous déplorons le taux d'abstention et le score du front national.

Je tiens également à remercier toutes celles et ceux qui se sont engagés et nous ont soutenu lors de cette campagne électorale. De l'avis de beaucoup, nous avons proposé la campagne la plus dynamique et le projet présentant le plus de contenu sur ces quelques semaines. Ils ont ainsi exprimé la volonté du véritable renouvellement de la politique française. Bravo à tous !



En tant qu'écologiste, il est temps maintenant de pendre nos responsabilités et faire entendre notre voix dans un second tour qui s'annonce très serré. Je m'adresse donc à ceux et celles qui souhaitent donner les moyens à une nouvelle majorité de mettre en œuvre les réformes nécessaires pour retrouver nos valeurs de démocratie, de solidarité et de laïcité.

Ce que nous avons semé ensemble lors de cette campagne est porteur d'espoir et doit se concrétiser par l'alternance démocratique attendue en France. Le pays de retz ne peut pas passer à côté de cette dynamique.

J'invite donc chacun et chacune d'entre vous à la mobilisation et au rassemblement de toutes les forces de gauche contre Philippe Boennec et son obscène alliance avec le Front National.

Soyons tous au rendez-vous du second tour. Le 17 juin : changeons de député.

Contact :

Mahel Coppey et Jean Louis Herman

06 63 07 49 38 / mahel.coppey@gmail.com

www.mahelcoppey.org

www.facebook.com/mahelcoppey

